



SHG: Klinikum Idar-Oberstein

Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Pressemitteilung

7. Januar 2021

Neujahresbaby 2021

Neuer Idar-Obersteiner Erdenbürger am 1. Januar 2021 im Klinikum Idar-Oberstein geboren.

Idar-Oberstein. Mit einem stolzen Geburtsgewicht von 3.870 Gramm und einer Körperlänge von 56 cm erblickte Andrej Schäfer am 1. Januar 2021 um 2.57 Uhr als erstes Baby 2021 im Klinikum Idar-Oberstein das Licht der Welt.

Gemeinsam mit den glücklichen Eltern, Katharina und Viktor Schäfer, freuten sich der diensthabende Assistenzarzt, Felipe Bejar-Recalde, die Hebamme, Boguslawa Dziwoki, sowie auch das gesamte Team sehr über das dritte Kind der Familie.

Auf dem Foto hat der neue Erdenbürger seinen ersten Auftritt vor der Kamera ganz zufrieden in den Armen seiner Eltern verschlafen.

Die Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe unter der Leitung von Chefarzt Stefan Stein freut sich darauf, die schöne Entwicklung bei der Geburtenrate auch im neuen Jahr fortzusetzen. 2020 konnten die Geburtshilfe Teams auf 666 Geburten zurückblicken.

Foto: SHG

7. Januar 2021